

So sehe ich Olfen



Eine der schönsten Stellen in Olfen ist für mich die Dreibogenbrücke an der Stever. Ein historisches Bauwerk, das von der Geschichte Olfens erzählt, bei Tag und bei Nacht eine Augenweide ist und die besondere Ausblicke auf die Steverauwe bietet.

Für mich als leidenschaftlicher Radfahrer immer wieder ein Grund, diese Stelle zu besuchen und mit vielen anderen, Gleichgesinnten zu genießen.

Ihr Karl-Heinz Auverkamp
auverkamp@cdu-olfen.de

A handwritten signature in black ink, reading "K. Auverkamp".

Mein Herz schlägt für Olfen!

Ihres auch?



Gemeinsam mit Ihnen in eine verlässliche Zukunft:

Karl-Heinz Auverkamp

Acht Fragen an Karl-Heinz Auverkamp



Alter/Beruf: 69 Jahre - Schlossermeister, selbstständig

Familienstand: verheiratet, 3 Kinder

Ehrenämter: Ratsmitglied seit 17 Jahren, Ehrenwehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Olfen

1. Warum sind Sie Politiker geworden?

Weil Politik mir Spaß macht. Als Politiker kann ich viele Anregungen der Bevölkerung weitergeben und durch mein politisches Wirken umsetzen.

2. Wie würden Sie Olfen in zwei Sätzen einem Fremden beschreiben?

Olfen ist eine liebenswerte, überschaubare Kleinstadt mit geordneten finanziellen Verhältnissen. Olfen liegt in einer schönen Umgebung umrahmt von Stever, Lippe und Kanal mit einer guten Infrastruktur.

3. Wo sehen Sie Olfens größte Stärke?

Olfen ist schuldenfrei und kann Entscheidungen selbst treffen. Olfen hat in der Umgebung die niedrigsten Steuern. Olfen hat eine gute Schullandschaft und herausragende Sportstätten.

4. Wo sehen Sie Olfens größte Schwäche?

Die öffentlichen Verkehrsanbindungen sind nicht befriedigend aber ausbaubar. Das Parkplatzangebot in der Innenstadt ist verbesserungswürdig.

5. Welchem Hobby gehen Sie nach?

Da ich noch selbstständig tätig bin, bleibt mir außer für Politik und Radfahren nicht viel Zeit übrig. Zur Entspannung höre ich gerne klassische Musik.

6. Welche Pläne haben Sie für die Zukunft?

Da mir die Arbeit im Rat viel Spaß gemacht hat, hoffe ich, dass ich wiedergewählt werde und mit vollem Engagement die nächste Legislaturperiode im Rat der Stadt Olfen mitgestalten kann.

7. Was wünschen Sie sich für Olfens Kinder?

Die Kinder mögen in einem guten und sozialen Umfeld aufwachsen. Wir werden alles dafür tun, damit wir unseren Kindern keine Schulden hinterlassen. Unseren Kindern soll weiterhin ein umfangreiches Bildungsangebot unterbreitet werden. Schule bis zum Abitur, Kunst, Musik, Sport usw.

8. Was wollten Sie den Olfenern immer schon mal sagen?

Ich kann den Olfenern ein Kompliment machen. Sie sind in vielen Vereinen und Organen aktiv tätig. Die Olfener sind anpassungsfähig und flexibel. Die Neubürger fühlen sich in Olfen wohl.